

**Solidarische Grüße vom Frauenverband Courage  
zur Abschlussaktion Weltfrauenmarsch 2010 in Köln/Berlin**

Hallo liebe Mitstreiterinnen und Freundinnen!

**Weltfrauenmarsch - Seit dem 8. März 2010...**

... sind Frauen in Bewegung gegen Unterdrückung und Ausbeutung, Gewalt und Sexismus, die Abwälzung der Lasten der Weltwirtschaftskrise,

... sind Frauen in Bewegung für die tatsächliche Gleichberechtigung, ein selbstbestimmtes Leben und eine freie Zukunft.

Zur Abschlussaktion des Weltfrauenmarsches, die vom 14.-17. Oktober in der Demokratischen Republik Kongo statt findet, solidarisieren sich auch Frauen in anderen Ländern, wie wir hier in Deutschland. An unterschiedlichen Orten sind wir dafür aktiv. Während ein Teil der Frauen gerade (16.10.) in Köln in Bewegung ist und den Wallraffplatz in einen kreativen und bunten Aktionsplatz verwandelt, bewegen sich andere Frauen in Berlin auf der Straße und zeigen der Regierung unübersehbar und unüberhörbar ihre Forderungen.

Wie ermutigend ist es, zu wissen, dass es überall auf der Welt Frauen gibt, die nicht locker lassen und sich tatkräftig für ihre Befreiung engagieren.

**Frauen verbinden Welten - kämpfen international!**

Wir verändern das Leben, wir verändern uns selbst, wir verändern die Welt!

Lasst uns unsere Botschaften auch weitertragen zur Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen 2011 in Venezuela.

Solidarische und herzliche Grüße vom Frauenverband Courage  
i.V. Linda Weißgerber